

KABAR TERBARU

Polres Magelang Gelar Patroli dan Pengamanan Obyek Wisata Saat Libur Imlek

Abdul Muthohir - MAGELANG.KABARTERBARU.CO.ID

Feb 2, 2022 - 18:32



MAGELANG - Polres Magelang menggelar pengamanan obyek wisata dan tempat ibadah dalam rangka libur panjang Imlek 2022. Sebanyak 127 personel diterjunkan di lokasi rawan macet dan rawan adanya gangguan Kamtibmas, Selasa (01/02/2022).

Sebelum pengamanan di wilayah hukum Polres Magelang dilaksanakan Apel Kesiapsiagaan Pengamanan Hari Raya Imlek 2573/Tahun 2022 di wilayah

Hukum Polres Magelang. Kegiatan Apel dihadiri oleh Kapolres Magelang AKBP Mochammad Sajarod Zakun, S.H, S.I.K., Waka Polres Magelang Kopol Aron Sebastian, S.I.K, M.Si dan para pejabat utama Polres Magelang, serta para personel Polres Magelang, dengan jumlah kekuatan 182 personel.

Kegiatan dilakukan dengan patroli dan pengamanan di obyek wisata, tempat ibadah maupun obyek vital lainnya dipimpin oleh Kabagops Polres Magelang Kopol Maryadi, S.H. Kegiatan dimulai pukul 10.00 WIB hingga pukul 17.00 WIB.

Kapolres Magelang AKBP Mochammad Sajarod Zakun, S.H, S.I.K. melalui Kabag Ops Kopol Maryadi, S.H. mengatakan obyek wisata yang disasar patroli dan pengamanan yaitu Taman Wisata Candi Borobudur (TWCB) dan Ketep Pass Sawangan. Sedangkan tempat ibadah yang disasar yaitu Klenteng Hok An Kiong Muntilan.

“Untuk pengaturan lalu lintas kita gelar di lima wilayah. Diantaranya Kecamatan Secang, Mertoyudan, Mungkid, Muntilan dan wilayah Salam,” sebut Kopol Maryadi.

Kabagops menyebutkan pengaturan lalu lintas di Secang titik lokasi simpang tiga Secang dan simpang tiga Payaman. Wilayah Mertoyudan di simpang tiga Artos Mall, simpang tiga Blondo, dan simpang empat Pakelang.

Di wilayah Mungkid titik lokasi di simpang tiga Blabak dan simpang tiga Palbapang. Sementara di wilayah Muntilan titik lokasi di simpang empat Sayangan dan di Jalan Pemuda Muntilan.

“Pengaturan lalu lintas di wilayah Salam kita tentukan di tiga titik lokasi, yaitu di simpang tiga Gulon, simpang tiga Jumoyo, dan di simpang tiga Semen. Selain di lokasi tempat wisata, tempat ibadah, jalur rawan macet, juga dilakukan patroli di sejumlah obyek vital lainnya. Seperti perbankan, pertokoan, SPBU, dan terminal,” ujar Kabagops.

Selama kegiatan, para petugas juga memberikan imbauan kepada masyarakat agar tetap menaati protokol kesehatan guna mencegah penyebaran Covid-19. Tak henti-hentinya masyarakat diimbau menghindari kerumunan, memakai masker dan menjaga jarak.

Hasil yang dicapai selama kegiatan terpantau situasi sampai saat ini wilayah hukum Polres Magelang aman terkendali, arus lalu lintas lancar dan tidak terjadi kemacetan maupun laka lantas.

“Dalam libur Imlek hari ini (Selasa, 01/02/2022), tercatat jumlah pengunjung TWCB total 3.969 orang. Terdiri atas 3.966 wisatawan Nusantara, dan 3 orang wisatawan mancanegara.